



三本杉

令和6年11月号
校長 中谷真由美

授業参観・教育講演会



ご参加ありがとうございます

土曜開催の学校公開に、たくさんの保護者・地域の方にご参加いただきました。1限目の6年生児童による三本杉植樹から始まって、授業参観、教育講演会と盛りだくさんの中、学校の様子を見ていただきました。子どもたちの成長を感じていただくことができましたでしょうか。保護者の方を交えての授業もありました。ご協力いただきありがとうございました。



和六年度 教育講演会
「音楽を感じて
ダンスで表現しよう」

講師
Fobダンススクール代表 兼インストラクター
笹谷 史弥 氏
Fobダンススクールインストラクター
銭田 優美子 氏

三本杉植樹

同窓会会長荒谷様、PTA 会長西尾様、学校運営協議会
会長山田様の三名にご参加いただき 6年生の代表と共に
無事補植を終えることができました。

まずは、山田会長より、三本杉の思い出などについてお
話しいただきました。地域のシンボルとして親しまれてき
たこと、旧木造校舎での思い出などを、楽しくわかりやす
くお話しいただきました。いろんな思い出の詰まった三本
杉を、これからも大事にしていきます。



教育講演会

作見小学校 PTA・同窓会共催

昨年度より、PTA と同窓会の共催で行っています。講師の笹谷さん、
銭田さんのかっこいいダンスパフォーマンスを見た後、いくつかのステップ



や動きを教えてもらい「最後はポ
ーズ」で決めました！保護者の方
にも参加していただき、一緒に心地よい汗をかくことが
できました。そして、何より、心に残ったのは、新聞を使っ
てのパフォーマンス。音楽に合わせてみんなで「ビリッ」
「思っきりぐちゃぐちゃに」・・・一斉に新聞が舞い上が
る様子は、圧巻でした。全身を使って表現を楽しみまし
た。素敵な時間をありがとうございました。



重点目標

楽しい学校は、自分でつくる みんなでつくる



1年 学年行事 給食試食会

まず、親子で楽しく箸の使い方を学びました。ゲーム形式で競争をするなど、和気あいあいと楽しい活動になりました。そのあと、親子と一緒に給食を食べました。久しぶりに食べる給食を十分に味わっていただけたでしょうか。この日の給食は、スプーンで食べるメニューでしたが、きっと、各家庭に帰ってから、箸の使い方のお話で、会話が弾んだことだろうと思います。ご参加ありがとうございました。



マラソン記録会

たくさんの保護者の方の応援を受けながらマラソン記録会が行われました。自分との闘い、自分の記録への挑戦です。子どもたちのがんばる姿は、いつも感動を与えてくれます。

温かい声かけや応援ありがとうございました。



4・5・6年 能楽ワークショップ

錦城能楽会の方々を招いて、能楽ワークショップが開催されました。能楽についての説明を聞いた後、実際に演目「羽衣」を鑑賞したり、大鼓・小鼓・笛などの楽器体験をしたりし、伝統文化に親しみました。



加賀市交通安全協会作見支部 「交通安全レター作戦」

児童会役員 13 名が、大聖寺警察署の方々の協力のもと、4 年生児童が書いた手紙や作見ファミリークラブ作成のメッセージ入りグッズなどを、お一人お一人の運転手さんに手渡しました。「いつも安全運転ありがとうございます」元気な声が響きました。コロナ過中断されていましたが、長く続いている大事な活動です。子どもたちの安全への意識やマナーの向上にもつながっていきたいと思います。



第 36 回 児童生徒俳句コンクール

優秀	6年	田中奏丞	黄砂とが白い車がおうど色
入選	5年	沢村樹平	湖に生き物発見アメンボだ
	4年	中田夏凜	子どもたち元気いっぱい日焼けはだ
佳作	4年	中田夏凜	ハンモックゆらゆらゆれて夢うつつ
	6年	田中樹寿	大晦日反省会で幕閉じる

応募総数 1364 句の中から選ばれた作品です。素晴らしいですね

親子の架け橋一筆啓上「親子の手紙」

優秀賞 1年 杉本 蒼唯・真由美(母)

作品集の1ページ目に、親子の温かいメッセージが掲載されていました。